

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

VIERNES, 22 DE FEBRERO DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

MORELIA, “FOCO ROJO” EN CASOS DE ABUSO
POR PAGO A MAGISTERIO HABRÁ RECORTE A
CAMPO

El Sol de Morelia

Cambio
DE MICHOACÁN

PRD “NO SE DESMORONA” ASEGURA SILVANO
CIVILES AL FRENTE DE LA NUEVA GUARDIA
NACIONAL

publimetr[®]

LA OPINIÓN
de Michoacán

COMPROMISO DE TRABAJO

DIARIO
abc
DE MICHOACÁN

JUZGADOS CIVILES Y PENALES ESTATALES, EN
PUENTE LABORAL

452
DIARIO
URUAPAN

SELECCIONAN A FINALISTA PARA FGM

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

ADRIÁN LÓPEZ SOLÍS, SE PERFILA COMO FISCAL
GENERAL DEL ESTADO

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

APATZINGÁN, CUARTA REGIÓN EN CONTAR CON
UN CENTRO INTEGRAL DE SERVICIOS DE
GOBIERNO DEL ESTADO

GENTE
del Balsas

TRES EX PROCURADORES EN LA LISTA DE 10
ASPIRANTES A FISCAL GENERAL DE MICHOACÁN

NOTAS CONGRESO

Color de hormiga en el Congreso de Michoacán para designaciones como Fiscal General

Tiempo de Michoacán

<https://www.tiempodemichoacan.com/color-de-hormiga-en-el-congreso-de-michoacan-para-designaciones-como-fiscal-general/>

Ya son 18 el total de parlamentarios que hoy se suman a la llamada #4T, cambio tras cambio en la actual legislatura hace que cada vez se ponga más color de hormiga designaciones importantes para el Estado. La más activa hasta este momento es la del Fiscal General del Estado que todo indicaba se la llevará el Maestro Adrián López Solís, pero que cada vez se le pone más compleja la situación porque el grupo que encabeza Alfredo Ramírez Bedolla hoy se refuerza con tres ex perredistas.

Conforman "Alianza por la 4ta transformación

Nace bloque de Cuarta Transformación en la 74 legislatura

Con alianza, suman 18 diputados locales para la 4T

Conforman Morena, PT e independientes bloque; dignificarán "mediocre" legislatura

Oficializan Alianza por la Cuarta Transformación

Morena, PT y Diputados independientes formarán un solo bloque en el Congreso

Conforman la Alianza por la 4ª Transformación; experredistas se unen

Se conforma bloque de "Izquierdas" en el Congreso de Michoacán

IDIMedia, Portal Hidalgo, Contramuro, La Página, MiMorelia, Diario Visión, UrbisTV, Noventa Grados

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/conforman-alianza-por-la-4ta-transformacion/>

<http://www.portalhidalgo.com/component/k2/nace-bloque-de-cuarta-transformacion-en-la-74-legislatura>

<https://www.contramuro.com/con-alianza-suman-18-diputados-locales-para-la-4t/>

<https://lapaganoticias.com.mx/conforman-morena-pt-e-independientes-bloque-dignificaran-mediocre-legislatura/>

<https://www.mimorelia.com/oficializan-alianza-por-la-cuarta-transformacion/>

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,75192/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/conforman-la-alianza-por-la-4-transformacion-experredistas-se-unen.html>

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/se-conforma-bloque-de-izquierdas-en-el-congreso-del-estado-de-michoacan.htm>

Diputados experredistas, de Morena y el PT, dieron a conocer la conformación de un nuevo bloque Legislativo, el cual busca generar contrapesos en el Congreso del Estado, además de impulsar la agenda del mandatario federal, Andrés Manuel López Obrador, mencionó Alfredo Ramírez Bedolla, coordinador de la fracción parlamentaria de Morena. "Se construirá una agenda propia, consensuada y que también vendrá a reconfigurar los contrapesos de esta 74 Legislatura con el ánimo de diálogo", explicó. Tal como se preveía, los tres diputados locales que renunciaron al PRD se sumarán en bloque con sus homólogos de Morena y PT en la 74 legislatura. En su carácter de independientes, ahora los legisladores Erik Juárez, Miriam Tinoco y Humberto González formarán parte de la llamada Cuarta Transformación del Congreso Estatal.

**Alianza por la 4ª Transformación no será para bloquear a compañeros: Arvizu Cisneros
Salvador Arvizu: Queremos redireccionar la agenda legislativa para beneficiar a todos los michoacano**

UrbisTV, Emprendedor Político

<http://www.urbistv.com.mx/politica/alianza-por-la-4-transformacion-no-sera-para-bloquear-a-companeros-arvizu-cisneros.html>



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

https://www.emprendedorpolitico.com/blog/salvador-arvizu-queremos-redireccionar-la-agenda-legislativa-para-beneficiar-a-todos-los-michoacano?fbclid=IwAR0-emFzy15z_I-wmwUbX85Y26dF7UMJk1qegKj9fwuBpPmYJ2klWI0F0wY

“El bloque no es para bloquear ni para golpear a nadie”, precisó el diputado por el Partido del Trabajo (PT), Salvador Arvizu Cisneros al congratularse por la creación de la Alianza por la 4ª Transformación, aunque precisó que habrá momentos en que ninguno de los 18 legisladores, que conforman la alianza y son de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), del Trabajo y los independientes, coincidirán en los temas. “A lo mejor no coincidiremos en algunas ocasiones, pero si trabajaremos en búsqueda del bienestar de los michoacanos. Que no se piense ni se mal interprete que tenemos pleito, todos somos de izquierda”, dijo.

De perredistas a independientes y aliados morenistas

Ex perredistas michoacanos se unirán a bloque legislativo con Morena y PT

Acueducto, Monitor Expresso

<https://acueductoonline.com/de-perredistas-a-independientes-y-aliados-morenistas/>
<https://www.monitorexpresso.com/ex-perredistas-michoacanos-se-uniran-a-bloque-legislativo-con-morena-y-pt/>

Después de renunciar al PRD y declararse independientes, los diputados locales Erick Juárez Blanquet, Miriam Tinoco Soto y Humberto González Villagómez, se sumaron a sus pares congresistas de MORENA en una alianza legislativa para respaldar iniciativas del presidente Andrés Manuel López Obrador. A nombres de sus otros dos compañeros dimitentes perredistas, Erick Juárez Blanquet señaló que se sumaron a sus compañeros de MORENA y también del PT para concretar y dar paso a la agenda de la Cuarta Transformación y buscar el mayor número de coincidencias la agenda local, es que se sumaron a esta agrupación.

Nadie saca 10

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/nadie-saca-10.html>

Con calificaciones de idoneidad del 1 al 10, fue como los integrantes de las Comisiones unidas de Justicia y Gobernación seleccionaron la lista de la decena de aspirantes a fiscal general que será enviada al Titular Poder Ejecutivo Estatal. De acuerdo al dictamen que se presentará este viernes en el Pleno del Congreso del Estado, se especifica que los legisladores establecieron una escala de idoneidad del 1 al 10, donde 1 es menos idóneo y 10 es más idóneo.

¿Quién votó por quién? Diputados seleccionan postulantes para Fiscal Morena y PT no listaron a López Solís en sus prospectos a Fiscal

Quadratin, Revolución 3.0

<https://www.quadratin.com.mx/principal/quien-voto-por-quien-diputados-seleccionan-postulantes-para-fiscal/>
<http://michoacantrespuntocero.com/morena-pt-no-listaron-lopez-solis-prospectos-fiscal/>

Ignacio Mendoza fue el único de los aspirantes al cargo de Fiscal General que fue palomeado por todos los diputados integrantes de las comisiones unidas de Justicia y Gobernación encargadas de hacer la selección de los 10 postulantes idóneos. Fueron seis los votos que obtuvo, prácticamente de todos los partidos políticos representados en el Congreso del Estado, ya que el único diputado de Movimiento Ciudadano, Javier Paredes, no forma parte de esas comisiones y por lo tanto no tiene derecho a voto. En la misma situación se encuentra la diputada independiente Wilma Zavala.

Otorgarán licencia a Adrián López durante próxima sesión del Legislativo

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/otorgaran-licencia-a-adrian-lopez-durante-proxima-sesion-del-legislativo/>

Luego de que se dio a conocer que el diputado Adrián López Solís aparece en la lista de diez



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

perfiles que pasaron el primer filtro para ocupar la titularidad de la Fiscalía General de Michoacán, el legislador perredista se dijo listo para separarse de su cargo al interior del legislativo. En entrevista, Adrián López Solís refirió que la solicitud de licencia ya fue entregada al congreso de Michoacán desde días pasados y que incluso ya está dictaminada, por lo que adelantó, será durante la próxima sesión ordinaria que se apruebe su solicitud de licencia.

Asumirá Antonio Soto diputación en el Congreso local

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/asumira-antonio-soto-diputacion-en-el-congreso-local/>

El actual dirigente estatal interino del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Antonio Soto Sánchez, rendirá protesta este viernes como diputado local. Y es que, en sesión ordinaria programada a las 11:00 horas, se votará el dictamen elaborado por la comisión de Régimen Interno y Prácticas Parlamentarias, por medio del cual se autoriza la solicitud de licencia que presentó el coordinador de la bancada, Adrián López Solís, para participar en el proceso de selección del Fiscal General del estado.

Diputados ex perredistas se sumarán a representación parlamentaria

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/diputados-ex-perredistas-se-sumaran-a-representacion-parlamentaria/>

Los tres diputados que renunciaron a su militancia en el Partido de la Revolución Democrática, y por lo tanto a su pertenencia al grupo parlamentario, se sumarán a la representación parlamentaria y harán valer su superioridad numérica para hacerse de un espacio en la Junta de Coordinación Política. El diputado Érik Juárez dijo que en la Ley Orgánica y de Procedimientos Legislativos están claros los derechos de los diputados y no pueden quedar a la deriva por lo que ya platicaron con el líder por lo que ya platicaron con el único diputado de Movimiento Ciudadano Javier Paredes quien tiene la representación de sí mismo y la Wilma Zavala quien renunció a militancia y a la bancada de Morena el pasado 31 de diciembre.

Congreso de Michoacán reasignará recursos a magisterio Congreso de Michoacán destina 3 mmdp para liquidar pagos a maestros

El Financiero, Akustica

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/congreso-de-michoacan-reasignara-recursos-a-magisterio>

<http://acustiknoticias.com/2019/02/congreso-de-michoacan-destina-3-mmdp-para-liquidar-pagos-a-maestros/>

El Presupuesto de Egresos del Gobierno del Michoacán para 2019, que contempla 70 mil 17 millones de pesos, se modificará para destinar tres mil 500 millones de pesos adicionales al magisterio y garantizar el pago de salarios a los maestros en el presente ejercicio fiscal. Las modificaciones al presupuesto previstas son con menoscabo a programas sociales, culturales, medio ambiente y el sector agropecuario, informó el Congreso de Michoacán. Al respecto, el diputado Norberto Antonio Martínez, presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública advirtió que la modificación desequilibrará gravemente el presupuesto en Michoacán.

Javier Paredes Andrade podría quedar de nuevo fuera de la Jucopo

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/javier-paredes-andrade-podria-quedar-de-nuevo-fuera-de-la-jucopo/>

Desde que inició la actual Legislatura el Diputado de Movimiento Ciudadano Javier Paredes Andrade habría buscado que se le diera un espacio en la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Congreso del Estado, para enterarse de todos los acuerdos. Logró su cometido una vez que



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

conformó la representación parlamentaria con la Diputada Independiente, Wilma Zavala Martínez.

Aspirantes solicitan certeza jurídica en el proceso de elección de fiscal Exige grupo de abogados a diputados y gobernador Fiscal autónomo Contramuro, Revolución 3.0

<https://www.contramuro.com/aspirantes-solicitan-certeza-juridica-en-el-proceso-de-eleccion-de-fiscal/>

<http://michoacantrespuntocero.com/exige-grupo-abogados-diputados-gobernador-fiscal-autonomo/>

Al menos 10 aspirantes a la Fiscalía General de Michoacán, solicitaron certeza jurídica a las comisiones unidas de Gobernación y Justicia, a fin de conocer los parámetros que se utilizaron para la evaluación y elección de quienes resultaron en el primer filtro del proceso de elección del fiscal. Se trata de: Ignacio Mendoza Jiménez, Gonzalo López Chávez, Dalila Campos Pineda, Ruperto Lucatero Sánchez, José Jesús Cázares Ramírez, Alex Chávez Rojas, Dagoberto Padilla Sarmiento, José Luis Jacinto Pulido, Víctor Manuel Andrade Tapia, Rebeca Vega Vitela.

Ganaría Morena otro diputado en el Congreso michoacano Perderá bancada del PRD otro integrante en Congreso Regresa Cedillo de Jesús al Congreso pero se va con Morena; PRD pierde fuerza

MiMorelia, Revolución 3.0, UrbisTV

<https://www.mimorelia.com/ganaria-morena-otro-diputado-en-el-congreso-michoacano/>

<http://michoacantrespuntocero.com/perdera-bancada-del-prd-integrante-congreso/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/regresa-cedillo-de-jesus-al-congreso-pero-se-va-con-morena-prd-pierde-fuerza.html>

La que termina fue una semana inmejorable para la bancada de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), pues no sólo consumó un bloque con los tres legisladores ex perredistas de ADN, sino que recuperaría la diputación que encabeza, Francisco Cedillo de Jesús, quien mañana viernes se reincorpora al Congreso local. Este jueves, la presidencia de la Mesa Directiva, recibió por escrito la comunicación de Francisco Cedillo de Jesús, en el sentido de que se reintegra a sus actividades legislativas, en su carácter de diputado propietario, perteneciente al Grupo Parlamentario de Morena como consta en su registro.

Buscan independientes mantener espacios que tenían como perredistas en Congreso

Revolución 3.0

<http://michoacantrespuntocero.com/buscan-independientes-mantener-espacios-tenian-perredistas-congreso/>

Los diputados independientes Erik Juárez Blanquet, Miriam Tinoco Soto y Humberto González Villagómez buscan mantener los espacios que tenían en el Congreso local cuando eran legisladores perredistas. Así lo refirieron a pregunta expresa durante la rueda de prensa que ofrecieron este jueves con Morena y PT para anunciar la conformación de la Alianza por la Cuarta Transformación en el Congreso del Estado.

Por Ley no pueden ejercer cargo de Fiscal General quienes no estén certificados Fermín Bernabé solicita que aspirantes a la Fiscalía se registren en el sistema de Seguridad

Revolución 3.0, Emprendedor Político

<http://michoacantrespuntocero.com/ley-no-pueden-ejercer-cargo-fiscal-general-quienes-no-estencertificados/>

<https://www.emprendedorpolitico.com/blog/ferm%C3%ADn-bernab%C3%A9-solicita-que-aspirantes-a-la-fiscalia-se-registren-en-el-sistema-de-seguridad>

Quienes no cuenten con certificado y registro vigente en el Sistema Nacional de Seguridad no podrán ejercer por Ley el cargo Fiscal General del Estado, alertó el diputado Fermín Bernabé Bahena, integrante de la Comisión de Justicia de la LXIV Legislatura del Congreso local. Este



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

jueves el legislador de Morena durante la reunión de las comisiones unidas de Justicia y Gobernación, puso sobre la mesa de manera formal este asunto ya que, dentro de la convocatoria emitida por el Congreso del Estado para la designación del Fiscal General se omitió lo relacionado a la certificación y registro con que por mandato constitucional deben contar quienes se desempeñen en las instituciones de procuración de justicia en el país.

• ¿QUIENES HUNDIERON AL PRD? /·/ Y ¿QUIENES HUNDIERON AL PRI?

Contacto Directo

<https://www.encontactodirecto.com/%C2%B7-quienes-hundieron-al-prd-%C2%B7-y-quienes-hundieron-al-pri/>

En estos últimos días hemos escuchado y leído en forma profusa, que la salida de los perredistas de la ADN en Michoacán y los nueve federales, en la capital del país hundió al PRD y nos parece un razonamiento simplón, porque el PRD se empezó a morir primero desde que el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, decidió irse con varios personajes valiosos, después siguió el proceso de muerte cuando Andrés Manuel decidió irse después de haber sido, candidato a la presidencia en dos ocasiones para crear su propio partido.

Notarios y ex procuradores encabezan lista para Fiscal General de Michoacán

Sala de Prensa

<https://saladeprensanoticias.com/2019/02/21/notarios-y-ex-procuradores-encabezan-lista-para-fiscal-general-de-michoacan/>

Ex procuradores, así como notarios públicos, son quienes encabezan la lista que llegará a manos del gobernador Silvano Aureoles, con la finalidad de que de ahí salga la terna en donde se encuentra el ex secretario de Gobierno, Adrián López Solís, quien ahora es diputado con licencia del PRD.

Conoce a los 10 finalistas por la Fiscalía de Michoacán

Los suspirantes... Los 10 semifinalistas a la Fiscalía

Listo los diez aspirantes a la Fiscalía del Estado

Aprueban lista de los 10 aspirantes a Fiscal General del Estado

Depuran lista de aspirantes a Fiscal General, aprueban lista de 10

Queda conformada la lista de los 10 aspirantes a Fiscal General de Michoacán

Aprobada las lista de los 10 candidatos a Fiscal General

Aprobaron en comisiones listado de 10 aspirantes a la Fiscalía General

Con 8 votos a favor y 2 en contra, aprueban lista de 10 aspirantes a Fiscal General de Michoacán

Aprueban listado de aspirantes a Fiscal General

PCM Noticias, A Tiempo, Portal Hidalgo, IDIMedia, Contramuro, Indicio, MiMorelia, Diario Visión, UrbisTV

<https://www.pcmnoticias.mx/2019/02/21/conoce-a-los-10-finalistas-por-la-fiscalia-de-michoacan/0>

<https://www.atiempo.mx/destacadas/los-suspirantes-los-10-semifinalistas-a-la-fiscalia/>

<http://www.portalhidalgo.com/component/k2/listo-los-diez-aspirantes-a-la-fiscalia-del-estado>

<https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/aprueban-lista-de-los-10-aspirantes-a-fiscal-general-del-estado/>

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/depuran-lista-de-aspirantes-a-fiscal-general-aprueban-lista-de-10/>

<https://www.contramuro.com/queda-conformada-la-lista-de-los-10-aspirantes-a-fiscal-general-de-michoacan/>

<http://www.indiciomich.com/aprobada-las-lista-de-los-10-candidatos-a-fiscal-general/>

<https://www.mimorelia.com/aprobaron-en-comisiones-listado-de-10-aspirantes-a-la-fiscalia-general-2/>

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,75174/>

Las comisiones de Justicia y Gobernación del Congreso del Estado definieron la lista de los 10 aspirantes a Fiscal General de Michoacán que habrán de enviarse al gobernador, Silvano Aureoles



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Conejo, a fin de que este elija una terna que reenvíe al Legislativo local, y de ahí se nombre al encargado de procurar justicia en los próximos nueve años. De entre los 32 aspirantes registrados a la Fiscalía General de Michoacán, en el proceso desistieron de la aspiración varios, entre los que destacan el actual procurador General de Justicia, José Martín Godoy Castro, la excomisionada de la Policía Municipal de Morelia, Isabel Maldonado, ya que a las comparecencias ante los legisladores locales tan solo acudieron 16 aspirantes. De dicha lista, trascendió que la terna que habrá de elegir el mandatario estatal será conformada por Adrián López Solís, Ignacio Mendoza Jiménez y Luis Carlos García Estefan.

Morena siempre busca "el prietito en el arroz"

Contramuro

<https://www.contramuro.com/morena-siempre-busca-el-prietito-en-el-arroz/>

Tras darse a conocer la lista de los 10 aspirantes a la Fiscalía General de Michoacán que será enviada al Ejecutivo del Estado, para que elija una terna que regresará al Congreso estatal para que sea votada en el pleno de la LXXIV Legislatura, algunos de los diputados, principalmente de Morena, están "inconformes", con la elección de Adrián López Solís como uno de los 10. Y es que por lo menos el diputado Fermín Bernabé Bahena, argumentó que hay un conflicto de interés debido a la cercanía de López Solís con el gobernador michoacano, Silvano Aureoles Conejo, lo que se ha señalado en otras voces, significaría en caso de ser electo un "fiscal carnal" para Michoacán.

Memo Valencia queda fuera de la carrera por la Fiscalía de Michoacán Memo Valencia no será Fiscal General; queda fuera de la lista

PCM Noticias, Indicio

<https://www.pcmnoticias.mx/2019/02/21/memo-valencia-queda-fuera-de-la-carrera-por-la-fiscalia-de-michoacan/>

<http://www.indiciomich.com/memo-valencia-no-sera-fiscal-general-queda-fuera-de-la-lista/>

Memo Valencia quedó fuera de la lista de los 10 aspirantes elegidos por las comisiones unidas de Gobernación y Justicia. Los diputados que integran estas comisiones enviarán su lista al gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo para que él elija a tres aspirantes, mismos que devolverá al legislativo para que finalmente se elija a uno.

Silvano aún no conoce la lista de 10 aspirantes a Fiscal

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-silvano-aun-no-conoce-la-lista-de-10-aspirantes-a-fiscal/>

Finaliza esta semana donde se entregará la lista de los 10 aspirantes que se han postulado para la Fiscalía General del Estado, ante lo cual el Gobernador, Silvano Aureoles, dijo no tener aún conocimiento de tal listado. "En cuanto me llegue la revisaré no hago juicio de lista que me envían solamente me toca revisar y enviar de regreso una terna (...) el fiscal lo decidirá el congreso", finalizó Aureoles Conejo.

Cumplo con experiencia para construir Fiscalía General acorde al NSJP: Magistrado

Changoonga

<https://www.changoonga.com/cumplo-con-experiencia-para-construir-fiscalia-general-acorde-al-nsjp-magistrado/>

Juan Antonio Magaña de la Mora, Magistrado del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Michoacán (STJEM), recalcó la importancia del perfil que debe tener el próximo Fiscal General, después de quedar dentro de los 10 candidatos electos por los diputados. "Un procedimiento inédito para buscar a quien se designe como titular, también de una primera Fiscalía con características distintas a una Procuraduría, de tal manera que quien tenga las responsabilidades de ir a la Fiscalía no solamente es una designación, sino también tiene que construir una nueva institución".



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Reconfiguración en Congreso podría obligar a Aureoles presentar dos temas a Fiscal

Revolución 3.0

<http://michoacantrespuntocero.com/reconfiguracion-congreso-podria-obligar-aureoles-presentar-dos-temas-fiscal/>

En el marco de la elección del Fiscal General, la reconfiguración de fuerzas al interior del Congreso local podría obligar al gobernador Silvano Aureoles Conejo a presentar en dos ocasiones terna para ocupar el cargo. Y es que la Constitución Política del Estado establece que a partir del listado de diez perfiles que le entregue el Congreso deberá presentar una terna al Legislativo para que éste elija con el voto de las dos terceras partes de los diputados al Fiscal General.

Diputado no descarta echar abajo proceso de selección para Fiscal General de llegar Adrián López Solís

Insaculó la JCP la lista de 10 aspirantes a fiscal; hay conflicto de interés: Fermín Bernabé

IDIMedia, La Página

<https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/salida-de-adn-no-debilita-al-prd-silvano-aureoles/>

<https://lapaginanoticias.com.mx/insaculo-la-jcp-la-lista-de-10-aspirantes-a-fiscal-hay-conflicto-de-interes-fermin-bernabe/>

En el marco de la presentación de la lista de los 10 aspirantes (de un total de 32) a fiscal, "fue la Junta de coordinación Política quien insaculó los nombres, sin que se analizarán las propuestas que los diputados deberían hacer", destacó Fermín Bernabé Bahena. El diputado de Morena e integrante de la Comisión de Justicia en la 74 Legislatura del Congreso del Estado señaló que en el caso específico del aspirante Adrián López Solís existe un "conflicto de interés", una vez que aún "es diputado local y participa en este proceso, con lo que se percibe que no se está cuidando el procedimiento".

Logra Legislativo un consenso del 95% en lista de aspirantes a fiscal: Adriana Hernández

La Página

<https://lapaginanoticias.com.mx/logra-legislativo-un-consenso-del-95-en-lista-de-aspirantes-a-fiscal-adriana-hernandez/>

En la conformación de la lista de 10 aspirantes a la Fiscalía General de Michoacán se logró un consenso del 95 por ciento de los legisladores, puntualizó Adriana Hernández Íñiguez. La diputada integrante de la Comisión de Justicia en la 74 Legislatura del Congreso del Estado destacó que a todos los diputados se les brindó la oportunidad de analizar y opinar sobre el tema, por lo que quienes en este momento se "quejen" están de más.

Debemos fundamentar porqué quedaron fuera 22 aspirantes a fiscal: Brenda Fraga

La Página

<https://lapaginanoticias.com.mx/debemos-fundamentar-porque-quedaron-fuera-22-aspirantes-a-fiscal-brenda-fraga/>

Todo el desarrollo del proceso de elección de la lista de 10 aspirantes a la Fiscalía General de Michoacán debe ser bien atendido y cuidado a detalle, por lo que es necesario que se fundamente porqué fue que pasaron a esta etapa, pero también el porqué de los que quedaron fuera, solicitó Brenda Fabiola Fraga Gutiérrez. La coordinadora de la fracción parlamentaria del Partido del Trabajo en la 74 Legislatura del Congreso del Estado señaló que ello debe quedar inscrito en las actas. "Pues así no generaremos ni confusión, ni debilidad".



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Plan de trabajo, preparación y experiencia definieron la lista de 10 aspirantes a fiscal: Araceli Saucedo

La Página

<https://lapaginanoticias.com.mx/plan-de-trabajo-preparacion-y-experiencia-definieron-la-lista-de-10-aspirantes-a-fiscal-araceli-saucedo/>

Trayectoria, preparación académica, desenvolvimiento, plan de trabajo, experiencia y conocimiento del Nuevo Sistema de Justicia Penal, fueron elementos que se tomaron en cuenta para definir la lista de 10 aspirantes a la titularidad de la Fiscalía General de Michoacán, puntualizó Araceli Saucedo Reyes. La diputada del PRD e integrante de la Comisión de Justicia en la 74 Legislatura del Congreso del Estado señaló que el dictamen que se presente ante el pleno deberá detallar única y exclusivamente sobre los 10 seleccionados, no de los otros 22 que quedaron fuera.

Cherán, ejemplo de organización ciudadana: Sergio Báez Torres

Monitor Expresso

<https://www.monitorexpresso.com/cheran-ejemplo-de-organizacion-ciudadana-sergio-baez-torres/>

Al destacar el fortalecimiento de la participación ciudadana en el municipio de Cherán por su mecanismo de usos y costumbres, el diputado local de Movimiento de Regeneración Nacional, Sergio Báez Torres reconoció al pueblo indígena como un ejemplo de organización para impulsar movimientos independientes que abonan a la historia política de Michoacán. Durante su participación en la presentación del libro "Cherán K'eri", del autor Daniel Romero Robles, el legislador de la LXXIV Legislatura mencionó que el primer contacto que tuvo con el movimiento del municipio, fue en el 2001 al buscar un esquema que limpiara los vicios de su partido en ese momento –PRD–, lo cual concretaron a través del modelo de organización de barrios que resultó en una participación y selección libre por parte de los militantes.

No hay intención de reorganizar Comisiones, ante salida de diputados de la fracción del PRD

Monitor Expresso

<https://www.monitorexpresso.com/no-hay-intencion-de-reorganizar-comisiones-ante-salida-de-diputados-de-la-fraccion-del-prd/>

El diputado ahora independiente, Erick Juárez Blanquet negó que exista la intención de hacer una reorganización de las Comisiones del Congreso de Michoacán, ante la salida de tres legisladores del PRD y con ello la renuncia a la fracción parlamentaria de dicho partido. En rueda de prensa conjunta entre las bancadas de Morena, PT y los independientes, el congresista manifestó que de los tres existe la intención de seguir perteneciendo a sus respectivas Comisiones y agregó que sobre el tema ha platicado con sus ex compañeros.

Transparencia en proceso de selección, garantizará eficacia de la Fiscalía General: diputados

Boletín

En reunión de trabajo las Comisiones Unidas de Justicia y Gobernación, aprobaron la lista de diez candidatos a ocupar la titularidad de la Fiscalía General del Estado. Lo anterior, en cumplimiento a lo determinado en la base quinta de la Convocatoria para la elección de Fiscal General. En un proceso transparente y abierto a la ciudadanía, los diputados Antonio Salas y Sergio Báez, presidentes de las comisiones de Justicia y Gobernación, respectivamente, así como Adriana Hernández, Brenda Fraga, Araceli Saucedo, Fermín Bernabé, Ernesto Núñez, David Cortés y Omar Carreón; reiteraron su compromiso de brindar a la ciudadanía los perfiles más calificados para asumir la encomienda de garantizar la procuración de justicia, en un marco de legalidad, transparencia y respeto a los derechos humanos.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Legisladores logramos consensos en beneficio de los michoacanos: Adriana Hernández

Boletín

Los legisladores en Michoacán demostramos que podemos lograr consensos en beneficio de los michoacanos con la aprobación de la lista de los aspirantes a la Fiscalía General del Estado, aseguró la diputada Adriana Hernández Íñiguez. En el marco de la reunión de las comisiones unidas de Gobierno y Justicia, la diputada del tricolor celebró la decisión de los legisladores, quienes tuvieron la oportunidad de presentar cada uno sus propuestas.

Celebra bancada del PRI proceso para elección de fiscal

Boletín

La primera etapa para la elección del Fiscal General de Michoacán se caracterizó por la transparencia e imparcialidad. Se escuchó públicamente a todos los aspirantes y se integró un listado de 10 que se consideraron los mejores. Eduardo Orihuela Estefan, coordinador de la bancada del PRI, celebró que las comisiones unidas de Justicia y Gobernación hayan analizado a detalle las intervenciones de todos los aspirantes a ser fiscal por los próximos nueve años.

Reconoce Lucila Martínez avances en Michoacán para prevenir y erradicar la violencia de género

Boletín

Al asistir a la IX sesión del Sistema Estatal para Prevenir, Atender, Sancionar y Erradicar la Violencia Contra las Mujeres, la diputada presidenta de la Comisión de Igualdad de Género en la LXIV Legislatura local, Lucila Martínez Manríquez reconoció los avances que Michoacán registra en el combate y prevención de la violencia y resaltó que no se debe bajar la guardia para lograr erradicarla. La legisladora local celebró que 13 de los 14 municipios con Alerta de Violencia de Género en Michoacán, ya tengan un Comité de Atención, al recalcar que no puede existir margen de tolerancia en torno a las agresiones contra las mujeres.

Exhiben en Congreso del Estado libro "Cherán K'eri, insurgencia y contrainsurgencia"

Boletín

Con el compromiso de seguir respaldando la difusión de la cultura y el reconocimiento de nuestros pueblos indígenas, el diputado Osiel Equihua Equihua, presentó el libro "Cherán K'eri, insurgencia y contrainsurgencia" del autor David Daniel Romero Robles. Acompañado de los diputados Mayela Salas Sáenz y Sergio Báez Torres, el legislador del Distrito de Paracho, dio una amplia explicación sobre la relevancia de este texto, puesto que razona sobre los principios, el desarrollo y la vigencia del movimiento social que se gestó en el municipio de Cherán en el 2011 y que logró por primera vez en nuestro país, la consolidación de un autogobierno.

Integran Alianza por la Cuarta Transformación en Congreso del Estado

Boletín

Los Grupos Parlamentarios de Morena y del Partido del Trabajo (PT) cerraron filas con diputados independientes en el Congreso del Estado para conformar la Alianza por la Cuarta Transformación (Alianza 4T), y sacar adelante una agenda legislativa progresista, con vocación de justicia social. Alfredo Ramírez Bedolla, coordinador de los diputados de Morena, puntualizó que ejercer la política en razón del bien común, y devolver el poder público a la ciudadanía, son principios que aglutinan a los legisladores que forman parte de la Alianza 4T.

Reconoce Yarábí Ávila esfuerzos del Poder Judicial para una justicia cercana a los michoacanos

Boletín

La diputada del PRI del Congreso del Estado de Michoacán, Yarábí Ávila González dio un voto de confianza al trabajo que lleva a cabo el Poder Judicial y reconoció los esfuerzos para hacer realidad una justicia tangible y cercana a los ciudadanos. Al asistir al Informe de actividades 2018, en



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

donde el magistrado presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado Marco Antonio Flores Negrete informó la labor que realiza este poder, enfatizó que la rendición de cuentas constituye un acto republicano que valida con los ciudadanos el trabajo de las instituciones públicas, así como los resultados.

Selección de perfiles fue en proceso transparente y abierto: Araceli Saucedo

Boletín

El Congreso del Estado a través de las comisiones unidas de Justicia y Gobernación realizó un proceso transparente y abierto en la definición de los aspirantes al cargo de Fiscal General del Estado, afirmó la diputada Araceli Saucedo Reyes, quien subrayó que tras una evaluación y revisión de los perfiles, se elaboró la lista de los diez integrantes, misma que se determinó por el conocimiento y capacidades de los concursantes, la cual fue aprobada este día en comisiones y será turnada al Pleno de la LXXIV Legislatura local en la sesión de este viernes. Durante todo este proceso, la diputada integrante de la Comisión de Justicia recordó que se revisó que los aspirantes cumplieran con los requisitos establecidos en la Constitución y en la Convocatoria y posterior en las comparecencias se valoró sus propuestas por conocimientos, en el que todos tuvieron la oportunidad en igualdad de circunstancias de exponer lo que consideraron fundamental.

Hubo coincidencias en la elección de aspirantes a la Fiscalía: Núñez Aguilar

Boletín

El proceso de selección de los 10 aspirantes a la Fiscalía General de Michoacán fue responsable, transparente y siempre abierto a la ciudadanía, afirmó el coordinador parlamentario del Partido Verde Ecologista de México en el Congreso local, Ernesto Núñez Aguilar. Tras la aprobación del dictamen que contiene los nombres de los nueve hombres y una mujer que contienden por dicho cargo, el legislador local destacó el trabajo realizado en comisiones unidas de Justicia y de Gobernación, donde, dijo, siempre se privilegió el interés colectivo y favorecer al mejor perfil por su conocimiento, experiencia y temple para atender los retos que implicará el nuevo ente procurador de justicia.

El GPPT integrará alianza en apoyo a la Cuarta Transformación

Boletín

El Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), integrará una alianza legislativa a favor de la Cuarta Transformación (4T). Los legisladores petistas y la ciudadanía están convencidos de que ese es el camino a seguir para el bienestar y el desarrollo de la sociedad. En rueda de prensa, se dio a conocer la integración de esta alianza que estará integrada, además del GPPT, por los diputados de Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) y por los independientes que recién renunciaron al PRD.

Propone Baltazar Gaona debate entre perfiles que proponga el Ejecutivo para la Fiscalía

Boletín

Con la finalidad de generar más claridad en el proceso de designación del titular de la Fiscalía General de Michoacán, el diputado integrante del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), Baltazar Gaona García, propuso que se realice un debate entre los tres perfiles que regrese el Ejecutivo Estatal al Congreso del Estado. El legislador local dijo que emitió dicha propuesta para que la ciudadanía en general conozca más a detalle el plan de trabajo, la capacidad y la trayectoria de cada uno de los integrantes de la terna que se presentará ante el pleno del Congreso del Estado para ocupar la Fiscalía General.

Azael Toledo plantea fortalecer mecanismos para evaluar programas sociales

Boletín

Con el objetivo de garantizar que las políticas públicas encaminadas a combatir la pobreza generen resultados positivos en la población, el diputado local Azael Toledo Rangel hizo mención que se



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

requiere de fortalecer los mecanismos para evaluar los programas sociales en los tres niveles de gobierno y que los padrones de beneficiarios sean transparentes y no utilizados por partidos políticos con otros fines, como se está reportando en diversos municipios del país. En México, recalcó que la política social debe dejar de administrar la pobreza y ser un detonador real para el desarrollo, atacando de raíz las causas estructurales, para lo que también se necesita erradicar la visión clientelar, que en nada resuelven el problema de fondo.

La coalición Morena, PT se fortalecen

Boletín

Quedó conformada en el Congreso del Estado de Michoacán, la Alianza por la Cuarta Transformación, misma que queda integrada por los diputados integrantes de las fracciones parlamentarias, de MORENA y PT, los diputados, Humberto González Villagómez, Miriam Tinoco Soto y Erik Juárez Blanquet, que en días pasados se declararon independientes del Partido al que pertenecían. Así lo declaró la diputada por el Distrito XXIII, Sandra Luz Valencia, al ser entrevistada en el Palacio Legislativo al término de la rueda de prensa, convocada para dar a conocer esta nueva conformación de fuerzas legislativas, al interior del Congreso local, con el nombre de "Alianza por la Cuarta Transformación".

Nota Política

ADN bienvenido en Morena, pero afiliación será uno por uno: Miguel Ángel Sandoval

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/adn-bienvenido-en-morena-pero-afiliacion-sera-uno-por-uno-miguel-angel-sandoval/>

En caso de que la corriente Alternativa Democrática Nacional (ADN) decida sumarse al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) deberá de hacerlo uno por uno y no a manera de grupo, lapidó el ex dirigente estatal Miguel Ángel Sandoval Rodríguez. El también miembro fundador del partido reiteró que en Morena no hay cabida para los grupos y las tribus, por lo que en caso de que muestren interés, el Comité Ejecutivo Nacional de Morena deberá analizar uno a uno los perfiles que conforman ADN, a efecto de evitar que el movimiento se desvirtúe.

Exige Mireles que no haya un "fiscal carnal"

Exige Mireles "desechar" aspirantes a Fiscalía con cargo público

IDIMedia, Contramuro

<https://www.idimedia.com/noticias/politica/exige-mireles-que-no-haya-un-fiscal-carnal/>
<https://www.contramuro.com/exige-mireles-desechar-aspirantes-a-fiscalia-con-cargo-publico/>

A través de su representante jurídico, el ex alcalde de Aquila, José Luis Arteaga Olivares, el doctor José Manuel Mireles Valverde presentó un documento en el Congreso del Estado de Michoacán exhortando a los diputados para que no elijan a un "fiscal carnal". El representante dijo que el doctor Mireles busca dar un posicionamiento en torno al nombramiento del nuevo titular de la Fiscalía General de Michoacán para que sea una persona que en realidad busque la justicia para los michoacanos y no un empleado a modo del gobernador, Silvano Aureoles Conejo

Notas Gobierno

Silvano Aureoles minimiza la decisión de la corriente Alternativa Democrática Nacional de abandonar al Sol Azteca

Noventa Grados

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/silvano-aureoles-minimiza-la-decision-de-la-corriente-alternativa-democratica-nacional-de-abandonar-al-sol-azteca.htm>

El Gobernador del Estado, Silvano Aureoles Conejo minimizó la decisión de la corriente Alternativa



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Democrática Nacional de abandonar al Sol Azteca, esto tras considerar que se cumplen ciclos, y dentro de la política hay encuentros y desencuentros. Luego de reflexionar que la vida democrática del país no se entiende sin las aportaciones que ha hecho el PRD a México, señaló que siempre que alguien se va, abandona o tenga una renuncia a la militancia es una pérdida, pero se tiene que respetar la decisión personal.

Para pagar a profesores se reducirá apoyo al campo: SAC

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/para-pagar-a-profesores-se-reducira-apoyo-al-campo-sac/>

Con la finalidad de poder cumplir con el pago de salarios, bonos y demás dádivas al magisterio michoacano ya se analiza la posibilidad de reducir el presupuesto destinado para el campo y para obra pública, aseveró el gobernador de Michoacán Silvano Aureoles Conejo. En entrevista el mandatario estatal apuntó que en total se requiere un reajuste presupuestal en el orden de los tres mil 600 millones de pesos para poder cumplir con las obligaciones con el magisterio michoacano, dinero que tendrá que ser tomado de estos dos rubros fundamentalmente.

Observaciones de la ASF, acumuladas de otras administraciones: Silvano

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/observaciones-de-la-asf-acumuladas-de-otras-administraciones-silvano/>

El gobernador Silvano Aureoles aclaró que las observaciones hechas por la Auditoría Superior de la Federación son un acumulado que se arrastra de administraciones anteriores y afirmó que su gobierno se encuentra al corriente en responder a dichas observaciones. En entrevista, el mandatario subrayó que en el proceso de investigación, la Auditoría Superior de la Federación ha encontrado rubros a observar desde 2012, 2013 y 2014.

Presenta ASF informe: Michoacán el más observado del país con 4.4 mmdp

Revolución 3.0

<http://michoacantrespuntocero.com/presenta-asf-informe-michoacan-mas-observado-del-pais-4-4-mmdp/>

Este miércoles la Auditoría Superior de la Federación (ASF) presentó su informe sobre la revisión de la Cuenta Pública Federal correspondiente al ejercicio fiscal 2017, en donde Michoacán se ubica como la entidad con mayor monto de recursos observados en todo el país, con un monto cuatro mil 466.4 millones de pesos. Del total de recursos de origen federal que llegaron a Michoacán en 2017 -en la administración de Silvano Aureoles Conejo- que fueron observados por el órgano fiscalizador, un total de tres mil 293 millones seis mil 200 pesos se califican como un probable daño a la hacienda pública federal.

Necesario Sancionar Anomalías Detectadas en Cuenta Pública

Radio LZC

<http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/estatales/item/2943-piden-sancionar-anomalias-detectadas-en-cuenta-publica.html>

Al señalar que se requieren varios fundamentos para tener una mejor condición al interior del órgano de gobierno, Gustavo Morales Cervantes, regidor del Partido del Trabajo pidió que se abra una investigación sobre los señalamientos expuestos de la primera cuenta trimestral en la presente administración municipal. "Primero, me gustaría que todo lo que se ha dicho tanto por la presidenta, como por el síndico no se eche en saco roto, se tomen las medidas correspondientes y se finquen responsabilidades a quien corresponda" Expresó al pleno del cabildo donde han quedado al descubierto señalamientos y posturas de las observaciones hechas por el síndico Miguel Ángel Peraldí Sotelo quien tuvo en respuesta el despido de su personal cuya representación mantenía en la capital del estado.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Urge Transparentar Impuesto del DAP

Radio LZC

<http://www.radiolzc.com/secciones/noticias/locales/item/2942-urge-transparentar-impuesto-del-dap.html>

Está en marcha estrategia técnico-administrativas para mejorar costo- beneficio de iluminación pública en el municipio porteño, reveló la Presidenta Municipal, Itzé Camacho Zapiain. Con la seguridad de Alcanzar iluminación pública suficiente en esta ciudad portuaria y las seis tenencias que integran territorialidad del municipio, Camacho Zapiain, destacó que el primer paso del cronograma será cambiar mil 600 luminarias de luz caliente por LED.